

Edmundston, le 24 octobre 2023

Communiqué

Pour diffusion immédiate

Le Conseil des gouverneurs est heureux d'annoncer la reprise des activités du Temple de la renommée des arts d'Edmundston!

Lors de son assemblée annuelle le 4 octobre dernier, le Conseil des gouverneurs a décidé de **faire renaître le Temple de la renommée des arts d'Edmundston**. Ainsi, exceptionnellement, quelques membres additionnels ont été nommés au Conseil des gouverneurs, ce qui permettra d'assurer une transition de gestion. Les membres doyens termineront leur mandat en 2024 et laisseront place aux nouveaux membres. Mme Adrienne (Gus) Roy a été nommée à la présidence.

Par le fait même, le Conseil des gouverneurs annonce qu'une **cérémonie d'intronisation aura lieu en novembre 2024**. L'identité du futur intronisé sera bientôt dévoilée.

D'ailleurs, le Conseil invite la population à soumettre une candidature au Temple de la renommée des arts d'Edmundston. La date limite est **le 15 mars 2024 pour une possible intronisation en 2026**.

Le formulaire de mise en candidature est disponible au Centre des arts d'Edmundston situé au 82, Chemin Canada à Edmundston ou sur le site web www.trahfe.ca.

Le Conseil rappelle que les personnes ou groupes éligibles doivent avoir apporté une distinction spéciale au développement des arts à Edmundston ou s'être illustrés dans un domaine artistique quelconque comme **artiste** ou **bâtitteur**.

- Un **artiste** éligible aura un dossier digne de **reconnaissance dans une discipline artistique : témoignages de reconnaissance professionnelle reçus du public** ou de ses pairs, mention d'honneur, distinctions, etc.
- Un **bâtitteur** éligible aura tangiblement **démontré du leadership dans le développement des arts avec une contribution significative et durable**. Un bâtisseur peut être : un groupe ou individu, organisateur, producteur, enseignant, travailleur culturel ou autre intervenant du milieu artistique.

Pour toutes questions ou renseignements, communiquez avec la secrétaire du Temple de la renommée des arts d'Edmundston, Emilie Hoarau par courriel (emilie.hoarau@edmundston.ca) ou par téléphone au **(506) 737-6954**.

-30-

Annie Côté
Directrice

Service arts et culture – Ville d'Edmundston

Centre des arts La petite église d'Edmundston

82, chemin Canada, Edmundston, Nouveau-Brunswick E3V 1V5 CANADA

annie.cote@edmundston.ca – 1.506.739-2127

www.artsedmundston.ca – www.edmundston.ca

Edmundston, October 24 2023

Press release.

For immediate release.

Edmundston Arts Hall of Fame

The Board of Governors is pleased to announce the resumption of the Edmundston Arts Hall of Fame!

At the Annual Meeting on October 4th, 2023, the Board of Governors decided **to revive the Edmundston Arts Hall of Fame** by exceptionally appointing additional members. This new year for the Temple heralds a management **transition**. Indeed, the senior members will finish their term in 2024 and give space for the new members. Mrs. Adrienne (Gus) Roy was appointed as President.

The Board of Governors is also pleased to announce that an **induction ceremony will take place in November 2024**. The identity of the future inductee will soon be revealed.

The council invites you to submit a nomination to the Edmundston Hall of Fame. The deadline to apply is **March 15th, 2024, for a possible induction in 2026**.

The nomination form is available at the Edmundston Arts Centre at 82 Canada Road in Edmundston or at www.trahfe.ca.

The council reminds you that eligible individuals or groups are those who have made a special distinction to the development of the arts in Edmundston or who have distinguished themselves in any artistic field as an **artist** or **builder**.

- An eligible **artist** must display a file worthy of **recognition in an artistic discipline: testimonial of professional recognition received from the public** or his peers, honorable mention, distinctions, etc.
- An eligible **builder** is one who has tangibly **demonstrated leadership in the development of the arts and whose contribution has been significant and sustainable**. A builder perhaps: a group or individual, organizer, producer, teacher, cultural worker, or other stakeholder in the arts.

If you have any questions or require further information, please contact the Hall of Fame Secretary Emilie Hoarau at emilie.hoarau@edmundston.ca or **(506) 737-6954**.

Annie Côté

Director

Service arts et culture – Ville d'Edmundston

Centre des arts La petite église d'Edmundston

82, chemin Canada, Edmundston, Nouveau-Brunswick E3V 1V5 CANADA

annie.cote@edmundston.ca – 1.506.739-2127

www.artsedmundston.ca – www.edmundston.ca

